
  

  

 

WEEKLY COMMUNICATION
Rotary Club of Chiba-West

国際ロータリー第2790地区 第3グループ
千葉西ロータリークラブ

創　立　1976年1月20日　　承　認　1976年2月25日
会　長　今　野　文　明　　　　　幹　事　本　橋　和　也
例会場　千葉スカイウインドウズ 東天紅　センシティタワー23階
　　　　TEL 043-238-5555
例会日　毎週火曜日 12:30～
事務局　千葉市中央区新田町12-1　トーシン千葉ビル7階
　　　　TEL 043-245-3202　FAX 043-245-7522
　　　　E-mail：chibawestrc@wrpc.co.jp
　　　　URL：https://www.chibawest-rc.net/

   地区スローガン ： 「 Love Other Spirit ～繋ごう次世代へ 夢ある未来に向けて～ 」
クラブ方針 ： 「 豊かな心を持とう！ 今こそ『絆』 」

■ 会長挨拶 /今野文明 会長
　皆様、本日は大変お忙しい中、例会にご参加を頂き、誠にありがとうございます。
　いよいよ 6 月となり、本年度もあと 1ヶ月、例会も残すところ、あと 4 回です。私は、会長年度
で還暦にもなりました。これからどんどん人間が丸くなり、どんどん人が良くなり、どんどん良い人
になっていきたいと思っています。会社内の会議でも今日は怒りそうだなと思った時には、孫娘の写
真を見てから会議に臨むようにしています。
　本来ならば 8 月が「会員増強・新クラブ結成推進月間」ということもあり、年当初は早い時期 9
月 14 日に会員増強オープン例会を開催する予定でしたが、コロナ第 5 波にて中止となりました。そ
の代替えとして設定したのが3月1日「会員増強・退会防止委員会」主催のクラブフォーラムでしたが、
今度はコロナ第 6 波で残念ながら例会取消となってしまいました。このコロナ禍で変更を繰り返し、
ようやく本日開催となりました。本日は少し変則となりますが、北村委員長には「一年を顧みて」を
含んだ、クラブフォーラムとお願いをしております。
　ロータリークラブは、なぜ会員増強が必要なのか？まず、ロータリーは良いことをしている、これからも良いことをして行
こう、だから多くの人に参加してもらうには、多くの人を誘い合って良いことを広げて行くという考えが根底にあると考えま
す。
　会員増強は、ロータリークラブの「永遠のテーマ」だと良く言われますが、このコロナ禍で各クラブ共に、大変厳しい状
況になっています。委員会名にもあるように、会員の増強（増加）と同じく退会防止（減少）にも全力で取り組んで行かな
ければいけないと強く感じています。
　大変難しいことですが、新会員に早くロータリーを理解してもらいロータリアンとしての、自覚と喜びを共有できるように
導き、さらに新会員が定着するには、やはりクラブが輝いていること、奉仕の理念のもとロータリー活動をしていて、自分
もその一員であることに誇りが持てることが重要だと考えます。クラブが輝き魅力あることが、会員増強にも退会防止にも
必要なことであるのは言うまでもないことだと思います。今後もこの「永遠のテーマ」に全力で取り組んで行きたいと考え
ています。

■ 四つのテスト/ 花光和久 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様　清田浩義 第 3グループガバナー補佐
 ・清田浩義 様（第 3グループガバナー補佐）
 ・大野雅章 様（ガバナー補佐担当幹事）
 ・金慧媛 さん（米山奨学生）

■ ご挨拶
　ご紹介頂きました清田でございます。まずは一年間、今野会長・本橋幹事をはじめ、千葉西ロータリーク
ラブの会員の皆さまには大変お世話になりました。今日は、最後のご挨拶に伺いました。
　7 月例会にお邪魔して、地区とクラブの懸け橋としてどの様にお役に立てるかとミッションを立ました。皆
さまには①第 3 グループ各クラブの「自クラブらしさとは何か」②地区の在り方、全体の在り方が変わってい
く中でロータリーの将来をみなさんで考えましょうと、この 2 つのテーマを掲げてやって参りました。10 月
には稲毛の海岸清掃、ポリオデーには千葉神社でのコロナ収束祈願をおこないました。11月にはロータリー
情報研究会、2月には会員基盤向上セミナーを行い情報提供させて頂きました。あっという間の一年でした。
次年度は新千葉の星さん、補佐幹事には渡辺さんが就任されています。星さんにご活躍頂こうと、現在は話し合いを行って
います。第 3 グループがますます発展するようお役に立てればと思います。最後になりますが、千葉西が益々元気なクラブ
として発展すること、会員の皆様のご健勝とご鞭撻をお祈り申し上げ、挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。
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■ 新入会員入会式
　　久保木尚志 新会員（㈱千葉銀行稲毛支店 支店長）
　皆さまこんにちは。4 月より稲毛支店に参りました、久保木でご
ざいます。四街道支店の時に四街道ＲＣに所属しておりましたが、
コロナ禍で休会が多く殆ど活動はできていませんでした、御縁あっ
て入会させて頂きます。皆さまのお力を頂きながら活動したいと思
います。どうぞ宜しくお願いいたします。

 誕生祝い
　川島治代、野城隆憲、依田和孝、川﨑美嘉子　各会員
【誕生祝いスピーチ】　川島治代 会員
　皆さんこんにちは。お誕生日祝いを頂きましてありがとうござい
ました。こんなに長く生きているつもりはなかったのですが（笑）
クラブで最年長になってしまいました。例会に出席出来るのも皆さ
んの優しさに支えられてのことです。これからもお世話をおかけし
ますが、宜しくお願いします。一日一日を頑張って暮らしています。
ありがとうございます。

 記念日祝い
　藤崎泰裕、賀来　寛、荘司芳樹　各会員
【結婚祝いスピーチ】　荘司芳樹 会員
　皆さんこんにちは。お久しぶりです、荘司です。結婚記念日とい
う事で記念品を頂きました。私はこれまで 3 回くらい死にかけまし
て、現在は舌癌の疑いがあります。50 歳近くまで生きているので
やりたいことはやりました。心配ないとはいわれておりますが、こ
れから悔いの残らないように生きていきたいと思います。宜しくお
願いします。

■ 米山奨学金の授与ならびに近況報告　金　慧媛さん
　皆さまこんにちは。先月は 2 つの事がありました。4 年間働いて
いたアルバイトを卒業しました。そして新しいアルバイトを始めま
した、アウトドアのアルペンで 2 番目に大きなお店ということです。
キャンピング用品と接客を対応しています。頑張っています。第 1
回奨学生研修会に参加しました。去年はコロナ禍でズームでしたが、
様々な交流を深めることが出来ました。ありがとうございます。

■ 前野拓郎 会員ご挨拶
　先日 5 月 15、16 日の親睦旅行のバスの中で PＣＲ検査陽性が
発覚し、旅行を台無しにして申し訳ございませんでした。唯一の救
いは感染者が出なかったことでした。また親睦旅行のグループ
Line を見て、そんな場合ではないのですがバスの中での団結力に
感心しておりました。その日も皆さんから励ましのお電話や優しい
メールを頂き、励まされました。ありがとうございました。経緯は
会長から説明していただいた通りでございます。より感染予防に努め社会生活を送
りたいと思います。変わらぬお付き合いをお願いします。ありがとうございました。

■ 幹事報告
第 12回定例理事会報告
 ・親睦｢絆｣旅行　収支報告の件　承認
 ・ふれあい花壇植替え　収支報告の件　承認
 ・会長幹事慰労激励会の件　6/28（火）承認（コロナ禍のため 2次会は無し）
 ・新入会員の件（足立啓輔氏）承認
 ・いのちの電話協会チャリティーコンサート協賛報告
 ・決算承認理事会日程の報告　2022 年 7月5日（火）11:00　
 ・第 3グループ合同幹事会報告
その他
 ・奥様例会文化の集い費＠5,000 円返金いたします。
 ・抗原検査キットを配布いたしました。例会参加に不安のある際はご使用ください。

■ 委員会報告
・WRGゴルフ同好会…WRG最終戦のお知らせ
　6月9日（木）WRG最終戦　7:30スタート、表彰式・懇親会は14:00スタートになりそうです。
　早い晩御飯です。（笑）アトラクションへのご参加をお待ちしております。
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■ クラブフォーラム　北村悠介会員増強・退会防止委員長
　今年度もあと１か月を切りました。コロナ禍の影響で満足な活動は行えず、新入会員はおろか、長年在籍
していただいた会員の退会も相次ぎ、後任の方に入会していただくこともできないという不甲斐ない状況が
続いております。今年度を振り返ると後悔しかないのですが、本日はクラブフォーラムを開催させていただ
く時間をいただきましたので、６つのグループで会員増強・退会防止案についてグループディスカッションを
行っていただきたいと思います。
　例年、クラブフォーラムで協議された事項については次年度以降への引継ぎが十分になされず、新年度に
なるとはじめから検討し直すという傾向があるようです。今年度中に具体的な事業を行うことは難しいことも踏まえ、次年
度で実施するべき会員増強・退会防止案を具体的に検討してもらうということを開催趣旨にしたいと考えています。
　過去１０年間のフォーラムで複数回意見が出ているものの、具体化に至っていない施策が５つあります。①当クラブ独自の
パンフレットを作る（活動内容や会費等の記載）②同好会の充実化を図る（新しい同好会の設置。女性も入りやすいと望ま
しい）③各金融機関の取引先を推薦してもらう（他クラブで実際に行われている）④会費の改訂（他クラブと比較して高め。
年会費は抑えて行事毎に徴収する等工夫の余地あり）⑤青年会議所等の他団体に赴いて直接勧誘を行う、の５つとなってい
ます。
　このうち、①のパンフレットについては、今年度中に作成することを目標としてきました。
現時点で予定していたものは、A4 で１枚程度の簡易なものを作成し、PDF ファイル化し、HP 上に掲載し、ダウンロード
可能にするというものでした。現在、会員が減少傾向にありますが、コロナが落ち着けば新入会員も勧誘しやすくなると思
います。来るべき５０周年に向けて会員の増強を図るべく、まずは簡単なパンフレットを作成し、改良を加えていきたいと考
えております。そこで、パンフレットの作成については全グループ共通のテーマとして、どのような内容にするべきか話し合っ
ていただきたいと思います。
　また、②から⑤のテーマについては参考にしつつ、これに拘らず、自由な発想で会員増強・退会防止案について闊達な意
見交換をしていただきたいと思います。本日話し合った内容については、報告の時間がありませんが、議事録を週報に掲載
する予定となっておりますので各自ご確認ください。また、協議結果については次年度委員会にしっかりと引継ぎ、次年度
以降、具体化していただきたいと考えております。以上をもちまして、私の１年を顧みてに代えさせていただきます。あり
がとうございました。

■ 協議事項
１　当クラブ独自のパンフレット作成について（記載内容・配布方法・利用方法等）
２　その他
〈参考〉
・同好会の充実化を図る（新しい同好会の設置。女性も入りやすいと望ましい）
・銀行の取引先を推薦してもらう（他クラブで実際に行われている）
・会費の改訂（他クラブと比較して高い。年会費抑えて行事毎に徴収する等工夫の
余地あり）
・青年会議所等の他団体に赴いて直接勧誘を行う

■ テーブルディスカッション　　※進行役
Ａ班　※野口アキ子、並木、川島治代、飯高喜代志、藤崎、小松
　・２世を入会させてほしいがなかなか入会しない
　・入会してもロータリー活動がなかなか理解できない。いろいろな活動に参加し
　　て分かってきたことも出てきたがまだまだ皆様とともに活動したい
　・入会２年でホールインワンをして、退会しづらくなった
　・高齢なのでなかなか友人は難しい
　・年会費の問題だが、若潮みたいに会費安くしても最後は一緒

Ｂ班　※川城、今野、本橋、花嶋、ゲスト2名様（清田、大野）
　・ロータリーって何か？マイロータリーから学ぶ
　・パンフレットについて、千葉西クラブとは、生い立ち、特徴、
　　代表的な活動紹介、名刺代わりのものをつねに持ち歩く
　・ホームページ上ダウンロードして紙ベース
　・ある程度印刷して、見やすいものを
　・ポイントをつかみ、簡潔に良いことをしていることを知らせる
　・テーマを毎年更新していること
　・全体として決め台詞を決めて訴える
　・誘いやすいアイデアとノリ、同好会アピール
　　（バイク、囲碁・将棋、麻雀、食べ歩き、温泉 etc.）

C班　※大森、西川、渡邉、丸山、久保木
　・パンフレットのたたき台があれば良いが、無いと議論できない
　・ゼロからでは難しい
　・金融機関からの勧誘は難しい（支店長クラス）
　・会費は先払いが良い。高くても問題なし　
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D班　※前野、平塚、渡邉岳、須藤、荘司
　・ただ単に人数を増やすのが目的ではなく、〇〇をしたいから、会費を下げるに
　　は人が必要だからなど、まず目的があって、そのための手段として会員増強が
　　ある。
　・印刷のパンフレットは陳腐化が早いので不要。
　・パンフレットはどこに持ってゆくのか、ターゲットは誰かによってカスタマイズ
　　するのが良い。事務局にお願いしてある程度の写真や文章などの素材を用意
　　してもらって、各人が持ってゆくときにカスタマイズするのが良い。

E班　※白井、山本、遠藤平、花光、金（奨学生）
PF作成
　・ないよりあった方がいい。
　・むかし、「ようこそロータリー」というがあった
　・PFを銀行のロビー、においてもらう。
　・ＰＦはＡ4サイズで「三つ折り」「写真入り」⇒ＲＣを説明しやすいもの
　・内容はポイントを掴んだもの
　・ＱＲコードを入れる（動画で奉仕事業・納涼・忘年・同好会を視聴させる）
　・同業人に親睦を通じて仲間を増やせる事をアピールしやすい。
会費
　・現行のままで良い
　・委員会活動費を会費に含める事で委員長の力量が問われる「高いか安いかは
　　内容（企画次第）」
　・納涼・忘年など会費に含めると予算が組めて企画がしやすい。（それが千葉西
　　のカラー）
　・参加費方式だと参加人数が掴めず予算がくみづらく、委員会で良い企画が出
　　来ない

F班　※野城、海寶、宮川、長坂、前田、武田 
　・パンフレットの作成は進めたい。
　・会員各自の推薦者をデータ化して長期的にフォローする事により入会に繋げる。
　　また、同じ推薦者がクラブ内でバッティングするとより効果が上がるのでは。
　・野球、ゴルフ等の同好会から入会に繋がるきっかけ作りをする。

G班　※川﨑、北村、遠藤あけみ、桜井、高橋
　・パンフでクラブの特徴を紹介、予算の兼ね合いもあるが質感の良いものを作る
　・特に女性に特化したものは作らなくてよい
　・仕事の関連性で業種を絞って、具体的に声掛けする
　　（司法書士、ドクターなど）
　・所属している会員の仕事の内容紹介の掲載
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クラブ広報・ロータリー情報委員会   【委員長】桜井隆宏  【副委員長】海寶勘一  *高橋健一郎  【委員】嶋田　悠  *野城隆憲  *北村悠介  *中村武弘  *川﨑美嘉子
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■ 次週プログラム
　6月14日（火）「一年を顧みて」
　　飯高喜代志 米山記念奨学・学友委員長
　　藤崎泰裕 ロータリー財団・学友委員長
　　長坂圭将 国際奉仕委員長
　　須藤郁雄 青少年奉仕委員長
　　野城隆憲 社会奉仕委員長
　　前野拓郎 職業奉仕委員長
　　前田善弘 親睦活動委員長

12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅

46

43 8 0 100.00 984000

57,00081.4035 0
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 ・清田浩義様、大野雅章様…今野会長、本橋幹事はじめ会員の皆さまに大変お世話になりました。
　　　　　　　　　　　　　これからも元気なクラブ作りに皆様のご活躍ご健勝をお祈り申し上げます。
 ・平塚…結婚祝いを頂いて。40年無事にやってきました！
 ・遠藤平…2021～ 22 年度理事の皆さま、ご苦労様でした。
 ・川島治代…お誕生祝いを頂きありがとうございます。皆さんに支えられての日々で心から感謝しております。
 ・藤崎…結婚祝いをいただいて
 ・今野…北村委員長をはじめ「会員増強・退会防止委員会」の皆さま、本日はありがとうございます。
 ・野城…誕生祝いをいただいて
 ・前野…ご迷惑をおかけしました。
 ・北村…会員増強・退会防止委員会のクラブフォーラムにご協力いただきありがとうございました。
 ・荘司…結婚祝いをいただきまして。
 ・遠藤あけみ…昨日は24節気の「芒種」でした。縁起の良い日が川成
　　　　　　　本日は、最も尊敬する女性「川島治代」会員の卒寿をお祝いすることが出来、大変嬉しく思います。
　　　　　　　いつまでもお元気で！♥
 ・長坂…4階の旅券事務所にパスポート申請している人がパラパラと増えてきました。
 ・本橋…今野会長年度も残り1ヶ月となりました。絆例会に変わらずご協力をお願いします。
 ・川﨑…あじさいの季節、お誕生日のお祝いをしていただき、ありがとうございます。
 ・久保木…よろしくお願いします。

第84回WRG

優 勝　宮川忠士Ｐ.Ｐ.

※ 千葉西ロータリークラブ WEEKLY COMMUNICATIONは SNSやWebに掲載されます


